



► 19 Julio, 2017

► CUMPLE SU PRIMER AÑO CON EL OBJETIVO DE LA INTEGRACIÓN SOCIAL Y LABORAL

# El colectivo de mujeres gitanas alcanza el centener de asociadas

► Espera una ayuda de la Diputación de Badajoz para poner en marcha proyectos

► Un taller en el centro cívico analiza hoy la situación real de las mujeres gitanas

**RODRIGO CABEZAS**  
 prov-badajoz@extremadura.elperiodico.com  
 ALMENDRALEJO

**A**caba de cumplir su primer año de vida, pero la aceptación está siendo más que positiva. La Asociación de Mujeres Gitanas de Almendralejo, un colectivo que nació para unir a integrantes de la Asociación Gitana Virgen de los Remedios y la Asociación Gitana Romani Tierra de Barros, ha alcanzado ya el centener de asociadas. Su presidenta, Remedios Suárez Salazar, ya anunció el pasado año que el colectivo nacía para integrarse dentro del consejo local de la mujer y participar de manera activa en la vida social de Almendralejo buscando una doble integración social y laboral.

Actualmente, la comunidad gitana en Almendralejo está compuesta por algo más de 1.500 personas. La asociación de mujeres quiere captar a muchas de ellas para hacerles ver su papel en la sociedad local. Desde hace unos meses cuentan con una sede situada dentro del centro cívico y están a la espera de una respuesta por parte de la Diputación de Badajoz para la concesión de ayudas para un proyecto con múltiples actividades. Dentro de esos



►► Integrantes de la asociación de mujeres gitanas junto a otras mujeres en un acto anterior.

planes se encuentra, especialmente, fomentar el empleo de mujeres gitanas y, para ello, organizar actividades formativas para que puedan acceder a esos puestos de trabajo.

**NUEVO TALLER**// En la jornada de este miércoles, gracias a su inclusión en la Federación de Asociaciones Gitanas Extremeñas (Fagex), la asociación local participará como anfitriona en un taller de empoderamiento de las mujeres gitanas que tendrá lugar a las 18.00 horas en el centro cívico. Está orientado a las mujeres gitanas mayores de 18 años y se trabajará el empoderamiento como herramienta para facilitar el acceso a estas mujeres a más recursos, así como para mejorar la to-

ma de sus decisiones.

Las asistentes al taller podrán conocer estrategias para la autoconfianza y seguridad en sí mismas y la adquisición de herramientas para solucionar problemas con otras personas. Uno de los objetivos es alcanzar un bienestar, tanto físico como psicológico, en este colectivo.

Marisa Lozano, Manuela Salazar y Remedios Cortés, integrantes de la Federación de Asociaciones Gitanas de Extremadura serán los coordinadores de las sesiones que tratan temas sobre cómo sentirse bien consigo misma, con los demás, intentar ser «menos que nadie» y considerarse mujeres activas.

La federación extremeña realiza estas charlas por varias locali-

dades de la región y lo hace desde hace dos décadas para ayudar a estas mujeres en su crecimiento personal y, sobre todo, para beneficiar la inclusión laboral desde la igualdad mediante el programa *Opre Romia*, que impulsa la promoción de las mujeres de manera transversal y su desarrollo integral.

Remedios Salazar, de la asociación de Almendralejo, comenta que «servirá para saber qué demandamos las mujeres gitanas en nuestra zona. Los técnicos que vienen harán un diagnóstico sobre la situación real de la mujer gitana en Almendralejo. Hay que entender que en cada pueblo o zona hay diferencias, somos distintas y contamos con intereses o necesidades diferentes». ≡